



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Robert Brannekämper, Johannes Hintersberger, Josef Zellmeier, Tanja Schorer-Dremel, Barbara Becker, Wolfgang Fackler, Dr. Gerhard Hopp, Kerstin Schreyer, Bernhard Seidenath CSU,

Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Bernhard Pohl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Kerstin Radler, Robert Riedl, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER)

Drs. 18/28895, 18/29693

Bayerischer Tag der Militärtradition

Die Staatsregierung wird aufgefordert, künftig einen „Bayerischen Tag der Militärtradition“ zu begehen. Damit soll die Veranstaltungstradition der Erinnerung an den Militär-Max-Josephs-Orden, den Militär-Sanitäts-Orden, die Bayerische Tapferkeitsmedaille und den Leibtag für die Zukunft bewahrt und die Pflege militärischer Traditionen, die in Bayern bis heute Wertschätzung genießen, in Zusammenarbeit mit der Bundeswehr sowie der Arbeitsgemeinschaft der Reservisten-, Soldaten- und Traditionsverbände in Bayern e. V. fortgeführt werden. Zugleich soll mit diesem Festakt alljährlich ein Zeichen der Anerkennung und des Dankes an die Hunderttausenden Soldatinnen und Soldaten, Reservistinnen und Reservisten sowie Veteraninnen und Veteranen gesetzt werden, die sich seit Gründung des Freistaates Bayern und der Bundeswehr in den Dienst unseres Vaterlandes gestellt und unser Land verteidigt haben.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident